

Der Kompetenzstern mit Marte Meo



Caritasverband
für die
Diözese Passau e. V.

Kindern helfen, stark zu werden

Originelle Verhaltensweisen durch Ermutigung abmildern

Der Kompetenzstern ist ein einfaches Beobachtungshilfsmittel, mit dem schnell ein Überblick über die Stärken und Schwächen der Kinder gewonnen wird. Die konsequente Ermutigung der kindlichen Stärken hilft, auffälliges Verhalten nachhaltig in positive Bahnen zu lenken und zu jedem Kind eine stabile Beziehung aufzubauen. Der Kompetenzstern ist in der Praxis bewährt und mit wenig Aufwand einsetzbar. Er ist zudem hilfreich bei Elterngesprächen und der Selbsteinschätzung der Kinder ab ca. fünf Jahren. So gelingt die Förderung der Kinder. Mit der Kommunikation nach Marte Meo, einer achtsamen Sprachbegleitung, werden die Kinder gestärkt. Videobeispiele zeigen die schnelle Wirksamkeit.

Durch die Teilnahme an der Fortbildung

... kennen Sie ein einfaches und sehr hilfreiches Beobachtungsblatt mit der Orientierung auf die Stärken der Kinder

... kennen Sie gezielte Fördermöglichkeiten bei auffälligen Verhaltensweisen

... machen Sie sich bewusst, dass in jeder Schwäche auch eine Stärke steckt und vermitteln dies auch den Kindern und Eltern

... wenden Sie eine ermutigende Kommunikation nach Marte Meo an

Zielgruppe Pädagogische Fach- und Ergänzungskräfte

ReferentIn Silke Radloff, Lernberaterin, Kita-Referentin und ehem. Familienhilfe (Jugendamt Augsburg), Marte Meo Therapeutin, Stadtbergen bei Augsburg

Hinweise Geeignet für alle Altersstufen. Bitte bringen Sie 6 verschiedene Farbstifte mit.

Kurs-Nr.

76B/2019

Termin

09. Juli 2019

Ort

Kloster Thyrnau, Zisterzienserinnenabtei St. Josef, Abteistr. 1

Uhrzeit

09.00 – 16.30 Uhr

Teilnehmerzahl

20 Personen

Kursgebühr

€ 76,50 (€ 107,50) – incl. Mittagessen/USt. + Kaffee und Kuchen

Abmeldung

Kostenfrei bis 11. Juni 2019

QUALIFIZIERUNG VON PÄDAGOGISCHEN MITARBEITERINNEN



Bayerisches Staatsministerium für
Familie, Arbeit und Soziales

Die Fortbildungen für pädagogisches Personal für Kindertageseinrichtungen Bayern werden durch den Freistaat Bayern mit Haushaltsmitteln des Bayerischen Staatsministeriums für Familie, Arbeit und Soziales gefördert.